



König Artus und seine Tafelrunde.

König Artus und der heilige Graf.

Parcival.

Fahrt an König Artus' Hof.
 Auf einem armseligen Klepper
 trabte ein frischer, kräftiger Bur-
 sche durch einen einsamen Wald.
 Er war in gar seltsame Gewänder
 gehüllt; er trug nämlich eine herab-
 hängende Pudelmütze, ein Wams
 von Sackleinwand und rauhlederne Pluderhosen. Dazu ließ er trüb-
 selig den Kopf hängen, so daß ein par Reiter, die auf flinken
 Rossen vorüberjagten, ihm höhrend zuriefen, er solle heim zu Müttern
 gehen, das schickte sich besser für ein solches Jüngelchen, wie er sei,
 als allein im Walde zu reiten. „Mütterlein wollte mich nicht ziehen
 lassen“, erwiderte der Jüngling, „und weinte gar bitterlich, als ich